



小林市立幸ヶ丘小学校

こすもす

学校だより
平成31年3月号

H31.3.11発行

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

早いもので、今年度も残り 20 日を切りました。25 日（月）の卒業式、26 日（火）の修了式が終わると春休みに入ります。

学校では今年度最後の参観日、PTA総会も終わり、卒業式に向けての練習や学習のまとめをがんばっているところです。

**僕らの前にはドアがある いろんなドアがいつもある
ドアを大きく開けてみよう 広い宇宙の世界へ**

これは、作家の五木寛之氏の「大河の一滴」からの言葉です。子どもたちにはいろいろな可能性があり、いろいろなドアを開いていくことになります。小学生は小学校の6年間を終え、中学校という新たな世界に入っていきます。

幸ヶ丘小で学んだことを胸に、しっかりがんばってほしいと思います。

また、春休みは子どもたちは家庭や地域で過ごすことが多くなりますので、いつものように見守りをお願いいたします。

【自分の夢を堂々と発表した立志式】

2月21日（木）に立志式を行いました。1 / 2成人式ということで、10歳を越えた5年生2名が自分の夢について発表しました。

教育委員会や西小林中学校の校長先生、学校運営協議委員、保護者の方々に見守られ、全校児童を前に、堂々と自分の夢や将来への思いを発表しました。また、講演会として、平成30年秋の藍綬褒章受章者の樋ノ口正光様による、「夢・継続・努力」の演題での講演会も行い、子どもたちに夢をもつことの大切さを教えていただきました。



【楽しく過ごしたお別れ遠足・・・3校合同】

3月8日（金）はお別れ遠足でした。西小林小、西小林中、幸ヶ丘小の3校合同で行いました。目的地は小林市総合運動公園。西小林小に集まり、いっしょに運動公園まで歩きました。公園では班単位での小中交流会を行い、とても楽しく過ごしました。



【宮崎日日新聞「若い目」掲載児童の作文】

3月1日掲載 6年 村田 琉碧 さん
「最後の太鼓練習」

今日は6年間で最後の太鼓の練習がありました。今村先生と会うのが最後でした。今村先生は、ぼくたちが全校でしている幸ヶ丘太鼓を教えるに宮崎市から何度も来てくださっています。

1年生の時に初めて太鼓をすることになって、できるのかなと思っていましたが、今村先生から、「失敗してもいいんだ」という言葉もらったおかげで、間違えることを気にせず頑張りたいと思います。太鼓を一生けんめいしていると、失敗することなんかにならなくなって気持ちがいいです。

最後の卒業式では、思い切り太鼓をたたいてきたいです。



【桜の木の植樹】

今、学校は鉢植えや花壇の花が盛んに咲き出しています。そして、もうすぐ桜の季節になります。ただ、幸ヶ丘小には桜の木が少ないため、みどりの少年団の事業として桜の木を植樹しました。

校門を入れて右手の園庭内に3本植えました。まだ幼木ですが、これから大きく、きれいに咲き誇ってほしいと思います。

そして、今年塗り直したベンチに座り、花見を楽しみたいものです。



【スクールガードリーダーへの感謝の会】

スクールガードリーダーに元脇さんへの感謝の会を行いました。見守りだけでなく、時々昼休みも子どもたちと遊んでくれる元脇さん。感謝の言葉とメダルを渡しました。元脇さんからは、手作りおもちゃをいただき、遊び方も習いました。ありがとうございます。



【なわとび記録会】

2月19日(火)になわとび記録会を行いました。個人の部と団体の部があり、個人では、できるようになった跳び方や技を、団体では学級ごとに大縄での連続跳びを行いました。



【今年度最後の国際交流】

2月18日(月)に国際交流がありました。最初、リサ先生と日本の昔の遊びをした後、フランスの遊びを教えてください、いっしょに活動しました。



3月の主な行事

5	火	参観日・PTA総会
8	金	お別れ遠足 … 総合運動公園 (西小林中校区3校合同)
19	火	ALT 最終日
22	金	卒業式準備
25	月	卒業式(卒業生5名)
26	火	修了式
29	金	離任式(予定)



4月の主な行事(予定)

8	月	始業式 新任式(給食なし)
9	火	給食開始 入学式練習
12	金	入学式 委員会活動
15	月	身体計測・視力検査
16	火	交通教室 耳鼻科健診
17	水	知能検査 放課後子ども教室
18	木	全国学力調査(6年) みやざき学力調査(4・5年)

家庭訪問は23日(火)、25日(木)、26日(金)の予定 26日は西小林中家庭訪問日